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UN GRANDE EVENTO SI AVVICINA ALLA TERRA 
 
 
Queste informazioni che condividiamo con voi di seguito costituiscono un 

brevissimo riassunto di ciò che ha trasmesso la GERARCHIA SPIRITUALE, LA 

FRATELLANZA BIANCA. Tutto ciò ha un’importanza immensa vista la gravità 

del momento che stiamo vivendo. Ormai tutti sanno che un'INIZIAZIONE 

attende il nostro pianeta, ed è così che dovremmo considerarla, perché non 

dobbiamo fissare la nostra mente su cifre negative. Quella INIZIAZIONE è ciò 

che la Bibbia ha chiamato APOCALISSE. 

 Il mondo insiste nel chiamare cataclismi ecc. È vero che alcuni non 

trascorreranno momenti piacevoli, poiché un evento si avvicina. Non sappiamo 

esattamente quale, né quando lo sarà, ma ci avvertono che è prossimo a 

rivelarsi e questo può incutere molta paura. 

 Ci saranno degli esseri che infonderanno paura a causa di questo evento che 

molti di noi anticipano, ad esempio, il passaggio di meteoriti che si 

avvicineranno molto alla Terra, e che i mass media avranno il compito, di tanto 

in tanto, di pubblicarlo terrore, per spaventare gli Umani. Ecco perché condivido 

queste istruzioni con voi, affinché tutti coloro che possono ELEVARE LA 

PROPRIA COSCIENZA e insegnare la stessa cosa al maggior numero 

possibile di fratelli e sorelle. 

In questo momento, le istruzioni dei MAESTRI ASCENDI e dei FRATELLI 

MAGGIORI CHIAMATI EXTRATERRESTRI sono dovute all'evento in attesa del 

prossimo avvento. È vero che la Bibbia annuncia nell'Apocalisse che il Sole si 

oscurerà e ci sarà una Nuova Terra, un nuovo Cielo. L'evento sarà così grande 

che eclisserà il Sole e tutto il mondo potrà contemplarlo. È ovvio che la 
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stragrande maggioranza andrà nel panico quando ciò accadrà. Sì, crediamo 

che ci sarà un grande cambiamento nella Terra e nelle persone. 

 Se il viaggio sulla Luna ha comportato cambiamenti nel carattere e nella psiche 

degli astronauti, è ragionevole accettare che con l'avvento dell'evento si 

verificheranno cambiamenti giganteschi. Ma c’è una cosa che noi metafisici 

sappiamo molto bene ed è che la paura e l’ansia non solo attraggono ma 

producono ciò che si teme. 

 Sappiamo anche che l'AMORE distrugge la paura. Ciò è confermato dagli 

Insegnamenti. Quelli di noi che conoscono l'attività della FIAMMA VIOLA sanno 

che è AMORE IN AZIONE e la stiamo già usando, dimostrando quella verità. 

L'istruzione che vi darò è di diffonderla, distribuirla, insegnarla ai neofiti, affinché 

insegnino la via per elevarsi nella LUCE, qualunque cosa accada. È il modo più 

semplice ed efficace per chi ignora il nostro insegnamento. La stampa, la radio 

e la televisione vi spaventeranno prontamente con notizie sensazionali e 

cercheranno di provocare il panico. Dobbiamo essere vigili per contrastare tutto 

ciò che notiamo nel nostro quartiere. 

 Il modo più semplice è dire a tutti coloro che sono allarmati di non avere paura 

perché la paura è fatale. Pronuncia queste parole: 

  

“NON TEMO L'EVENTO PERCHÉ LO MANDO ALL'AMORE”. 

 

Insisti molto affinché imparino queste esatte parole, prima potrai spiegargli: 

CHE CONTRO L'AMORE NIENTE HA POTERE, CHE L'AMORE È TUTTO 

POTENTE; che l'AMORE è DIO. Qualunque cosa trovi più semplice e facile da 

capire. Poi potrete spiegare a chi è più consapevole quanto segue: che i grandi 

Esseri Cosmici; i Maestri Ascesi, la Gerarchia Bianca sta facendo un lavoro 

immenso per proteggere la Terra con involucri di AMORE VIOLA ecc. Pertanto, 

lanciando vibrazioni e decreti d'Amore, come TI INVIO AMORE, non faremo 

solo un lavoro di maestria e aiutare, ma anche proteggerci ed elevarci da ciò 

che arriva. Più lo facciamo, più otteniamo grazie. 
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 Istruzioni per eliminare la paura e aumentare la nostra coscienza 

Può sembrare che questa ricetta sia difficile da mettere in pratica ma non è 

vero, basta provarla una volta affinché non venga dimenticata più. 

Ora prima di iniziare a mettere in pratica i punti elencati, dovete fare il seguente 

DECRETO con una sola volta che non dimenticherò mai più. 

Non dico né permetto che mi venga detto nulla che sia contrario alla perfetta 

salute, felicità e prosperità. 

Faccio sentire ad ogni essere vivente che lo considero prezioso 

Cerco il lato positivo di tutto ciò che accade e di tutto ciò che vedo accadere 

nella vita. 

Penso a tutto il meglio. Mi aspetto il meglio, lavoro solo per il meglio. 

Provo lo stesso entusiasmo per il bene che capita a un altro, che per quello che 

succede a me 

Dimentico gli errori del passato e passo verso trionfi più grandi 

Confido totalmente nel potere unico e so che tutto va bene nel mio Mondo 

Non ho tempo per criticare gli altri perché passo così tanto tempo a migliorare 

me stesso 

Divento così forte che nulla può disturbare la mia tranquillità 

Mi elevo al di sopra dei limiti. Ogni esperienza è come salire un passo verso la 

Luce 

  

Ringrazio 


